



力作に驚きの声を上げる見学者

チビッコたちが夏休み中熱心に造りあげた作品を集めた「八匝管内児童生徒科学工夫展」が九月十二日、午前九時から八日市場市立公民館で開かれました。展示された作品は、どれもこれも小学生とは思えない工夫をこらした力作ばかり、見学にきた大人たちもドッキリ。

大人も「ドッキリ」 小学生の工夫展



避難する児童



防災頭巾



人員報告をする児童たち

着付教室生徒募集

公民館では10月31日(日)から4回にわたって着付教室を開催いたします。

希望者は10月20日までに公民館へ申込んで下さい。

電話 4-1358 有線 305-01

人命救助で表彰

宮本鶴松さんと鬼島廣之助さんの2人は、去る、7月25日午後2時30分頃、尾垂海岸で遊泳中おぼれた八千代市、伊藤 薫さんの二女幹子ちゃん(10歳)を救助しました。

2人は9月10日の夏季観光安全対策反省会の席上、安全対策本部長から人命救助で表彰されました。

尾垂3497～5
宮本 鶴松尾垂3502
鬼島廣之助

学校・事業所で防災訓練 防災の日に……

九月一日は防災の日、町内の各学校や事業所では“いざ”という時に備えて模擬の防災訓練が実施されました。

ここ、東陽小学校でも残暑の照りつける中で防災訓練が行われました。

八時五十分、千葉県沖に地震が発生したと想定。一回目の教頭先生の放送では、全員机の下に避難との指示、二回目では地震により音楽室付近から火災が発生したのでただちに避難とう放送。児童はそれぞれ防災頭

巾をかぶったり、ハンカチを口に当てたりして先生の誘導で運動場東側に避難した。児童はクラスごとにイチ、ニイ、サンと点呼をとつて校長先生に報告、無事全員避難して訓練は終りました。この間約五分……どの子も命がかかわる訓練とあって真剣そのものでした。

各家庭でも普段から防災につけており、防災点検に心掛けましょう。また、災害時に備えて避難場所を今一度確認しておきましょう。

町内の避難場所は次のとおり指定しています。
光中学校、日吉小学校、南条小学校、東陽小学校、白浜小学校、光町体育館、光町農協各支所倉庫。

いての話し合いや防災点検に心掛けましょう。また、災害時に備えて避難場所を今一度確認しておきましょう。